

Vorstand von „Degnet“ neu gewählt

Seit 22 Jahren gemeinnützige Arbeit – Bernhard Werner ist nun Vorsitzender

Deggendorf. (da) Bei der ordentlichen Mitgliederversammlung des Bürgernetzvereins Deggendorf, kurz „Degnet“, die vor kurzem stattfand, standen heuer satzungsgemäß wieder die Neuwahlen der Vorstandschaft an.

Mit leicht veränderter Führungsspitze setzt der mittlerweile schon 22 Jahre bestehende Verein seine gemeinnützige Arbeit fort. Gewählt wurde als erster Vorstand Bernhard Werner, bisher Technikwart. Neu im Vorstand sind Florian Felux (zweiter Vorsitzender) und Patrick Gawron (dritter Vorstand/Technikwart). Dazu führen Bernhard Feilmeier (Kassier) und André Schmidt (Schriftführer) ihre Funktionen wie bisher weiter. Als neue Kassenprüfer stehen Florian Füessl und Udo Zettlmeier zur Verfügung.

Im Vorstandsbericht wurde unter anderem auf den durchgeführten IT-Sicherheitstag Rückblick gehalten, welcher von der Öffentlichkeit zahlreich angenommen worden ist. Aufgrund der sehr guten Resonanz plant der Bürgernetzverein daher, eine ähnliche Veranstaltung im



Die neue Vorstandschaft: (v.l.) Florian Füessl, Udo Zettlmeier (beides Kassenprüfer), André Schmidt (Schriftführer), Patrick Gawron (Technikwart), Bernhard Feilmeier (Kassier), Florian Felux (zweiter Vorstand) und „Chef“ Bernhard Werner.

Herbst 2018 wieder durchzuführen. Weiteres Schwerpunktthema des gemeinnützigen Vereins ist die Be-

reitstellung von kostenlosen Internet-Hotspots, vor allem im Stadtgebiet Deggendorf. Ebenso wurde

mitgeteilt, dass die beiden Webcams am Stadtplatz von „Degnet“ weiter betrieben werden.